

Protokoll der Generalversammlung am 4. März 2008

Dauer: 17.30 bis 18.30 Uhr

Anwesend waren: Beni Altmüller, Sabine Blöchl, Thomas Feichtner, Jürgen Hagler, Reinhart Haslinger, Harald John, Reinhard Kannonier, Sonja Meller, Chris Müller, Veronika Müller, Gertrude Plöchl, Stella Rollig, Dagmar Schink, Helmut Schützender, Elfi Sonnberger, Bettina Steinmaurer, Ursula Witzany

Protokoll: Ursula Witzany

- 1. Begrüßung durch die Vorstandsvorsitzende Sonja Meller
- 2. Die Annahme der Tagesordnungspunkte wurde einstimmig beschlossen
- 3. Ursula Witzany berichtet über die Aktivitäten des Vereins seit der letzten Generalversammlung. (siehe Anhang)
- 4. Bericht Kassier & Rechnungsprüfer. Herr John berichtet über die Vereinsgebarung und Herr Schützender verliest in Vertretung der Rechnungsprüfer, Herrn Rudolf Kraus und Herrn Ernst Pichler deren Bericht, in dem die Ordnungsmäßigkeit der Rechnungslegung und die statutengemäße Verwendung für das Kalenderjahr 2007 bestätigt wird.
- 5. Der Antrag auf Entlastung des Vorstandes und der Rechnungsprüfer wird einstimmig angenommen.
- 6. Neuwahl des Vorstandes. Sonja Meller und Robert Hinterleitner werden die Tätigkeit im Vorstand niederlegen. Sonja Meller stellt Herrn Jürgen Hagler und Herrn Chris Müller vor, die beide Interesse bekunden, in den Vorstand zu gehen. Jürgen Hagler hat BE und Technisches Werken, sowie Experimentelle Gestaltung studiert. Während dieser Zeit war er auch in der ÖH tätig. Er diplomierte 2000. Seit 2006 unterrichtet er an der Fachhochschule Hagenberg "Animation und Postproduktion". Chris Müller studierte Bildhauerei, transmedialer Raum, war ÖH Vorsitzender, hat diesen Jänner diplomiert. Er leitet z. Z. das Theater Hausruck.

Der Vorschlag für die Zusammensetzung des neuen Vorstandes lautet:

• Vorsitzender: Chris Müller

• Vorsitzende Stellvertreterin: Elfi Sonnberger

Schriftführerin: Ursula Witzany
ihre Stellvertreterin: Gerti Plöchl
Kassier: Helmut Schützeneder
sein Stellvertreter: Harald John

weitere Mitglieder im operativen Vorstand:

• Jürgen Hagler und Dagmar Schink

Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.



- 7. Vorschau Programm 2008: Ursula Witzany berichtet über die geplanten Veranstaltungen im nächsten Jahr (Siehe Anhang). Weiters berichtet Herr Schützender über den Sponsorenbrief, der an potentielle PartnerInnen verschickt werden soll.
- 8. Bericht Kunstuniversität, Rektor Reinhard Kannonier berichtet über die laufenden Budgetverhandlungen der Kunstuniversität mit dem Bund. Weiters sind die Studienumstellungen abgeschlossen. Es wird bei den Professuren personelle Änderungen geben. Renate Herter geht in Pension, es haben sich 88 Personen beworben, die z.Z. begutachtet werden. Die Stelle von Wilfried Posch, Architektur, Städtebau und Raumplanung ist gerade

ausgeschrieben, Für die Professur Grafik Design läuft das Verfahren.

2010 wird das Finanzamtsgebäude von der Kunstuniversität übernommen. Finanzierung steht noch auf wackeligen Beinen. Stadt, Land und Bund stehen aber voll hinter diesen Veränderungen.

Lehrende, Studierende und AbsolventInnen konnten im letzten Jahr viele internationale Auszeichnungen abräumen. Die Qualität der Uni ist ständig im steigen, was auch was auch an Kooperationsanfragen, Bewerbungen und den Auszeichnungen gemessen werden kann.

Dass das Projekt Ausnahmezustand bei Linz09 rausgeflogen ist, ist bedauerlich, die öffentlichen Statements der Linz09-Betreiber sind absolut zu verurteilen. Sie schaffen nur schlechte Stimmung und sind destruktiv. Kannonier hatte bereits ein Gespräch mit Heller, das positiv verlaufen ist.

Ursula Witzany Schriftführerin

Usulo Witze